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Antrag r.rr"{J." vom Y,,"4 "zazs adfc
an die MitEliederversanrrnlung des AüFt KV lVlainz-Bingen *.V. amn {0.0ä.2CI25

Antragsteller*in:

Ansprechpartnef in:

Betrifft: Eehandlung qualifizierter Meldungen von Mitgliedern des ABFC
Mainz-tsingen zu Mänge!n in der lnfrastruktxr

Die Mitgliedervensammlung möge beschließen,

dass der Vorstand beauftragt wird, bis zur nächsten Mitgliederversammlung 2026 mit der Stadtuerwaltung
(d.h. Verkehrsdezernat bzw. Fahrradbüro) eine Vereinbarung zu treffen, wie qualifizierte Meldungen von

Mitgliedern des ADFC Mainz-Bingen zu Mängeln in der lnfrastruktur für den Radverkehr an die Stadtver-

waltung übermittelt werden sollen und wie die Stadtverwaltung darauf angemessen reagieren soll.

Der Vorstand soll weiterhin beauftragt werden, über das Ergebnis der Verhandlungen mit der Stadtver-
waltung beider nächsten Mitgliederversammlung 2O26zu berichten und eventuelle Maßnahmen vorzrl-

schlagen, sofern das Ergebnis der Verhandlungen mit der Stadtverwaltung aus Sieht des Vorstands un-

befriedigend ist oder die Verhandlungen scheitern.

Begründung:

Auf mehrere qualifizierte und für die Sicherheit im Radverkehr relevante Meldungen an die auf den lnter-

netseien der Stadtverwaltung angegebene Adresse des Fahrradbüros erfolgte keine Antwort und auch

keine Umsetzung der gemachten Vorschläge. Eine Zusammenarbeit auf Augenhöhe erfordert mindes-

tens eine qualifizierte Rückmeldung in der Form, ob der Vorschlag berechtigt ist und wenn ja, wie er in

die Prioritätenliste der Venualtung aufgenommen wird. Andernfalls missachtet das Fahrradbüro bürger-

-schafiliches Engagement und verweigert dem ADFC als lnteressenorganisation der Radfahrenden die

Kooperation auf der Arbeitsebene.

Gutmänn

Mainz, den 05.01.2025

Michael Gutmann

Vostand
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